

## **EN AVANT MAUREPAS**

### **Une marche blanche, et après ? ...**

Ou plutôt, et avant ?...

Nous ne pouvons éviter de revenir sur le drame de novembre où un jeune Maurepasien a perdu la vie à la suite d'une rixe entre adolescents. Nous présentons aux parents de Djibril nos plus sincères condoléances et prenons part à leur profonde douleur.

On entend parfois des propos du genre : mais que font les parents ? mais quel parent sait en permanence où est son adolescent et ce qu'il fait ? Jugement souvent rapide et trop facile.

Et que font les responsables publics pour éviter de tels dérapages ? Avant et après ?

Avant à Maurepas, c'est simple : au-delà des propos officiels convenus, la politique de la ville n'existe plus que sur le papier. La politique de la jeunesse, si active avant 2014, a été réduite à rien : un spectacle ou deux par an et de la propagande à gogo mais vide d'action. Que fait-on pour les jeunes du quartier des Friches et des autres quartiers depuis 2014 ? Très peu et certainement pas assez.

Augmentation du nombre de policiers municipaux, installation de caméras de surveillance, le budget « répression » a explosé sur les dix dernières années mais sur le plan de la prévention, toujours rien !

Ce qui fonctionne et ce que nous réclamons c'est de la prévention active pour les jeunes, variée et adaptée aux différents groupes vivant ici. Cela passe aussi par des espaces où nos jeunes peuvent se réunir. Nous reviendrons sur ce sujet...

Avec nous pour une vie meilleure à Maurepas. Recevez nos vœux les meilleurs pour cette nouvelle année.

[www.en-avant-maurepas.fr](http://www.en-avant-maurepas.fr)